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皇宮宴會廳其實叫騎士廳，其特色為
屋頂的木頭結構，運用的是當時 13 世
紀的造船技巧，將龍骨倒放而形成拱頂，
整個工程不施一根鐵釘，僅用木接合。
梁柱上則雕刻了許多長者有著大耳朵
的奇異頭像，因過去當騎士廳作為審
判庭時，這些頭像具有嚇阻的作用。
讓人們在這群超自然的聽眾面前不敢
說謊造次（圖二）。

騎士廳另一個特點是，牆上精美的
彩繪玻璃是荷蘭各城鎮的盾形紋章，
而玫瑰窗上的圖案則是曾經統治過這
裡的家族徽飾。皇室嘉賓的出席展現
了她們對推動終結結核病的影響和支
持，而她們在終結結核病的過程中扮
演著相當重要角色。

日 本 抗 結 核 病 協 會 成 立 以 來， 
Chichibu 公主殿下一直在推動日本抗
結核病協會活動將近 60 年，自 1994
年 Akishino 公 主 接 替 Chichibu 公 主
後，一直積極參與促進抗結核病活動。

作 為 日 本 抗 結 核 病 協 會 女 主 人，
Akishino 公主一直與醫生和公衛護士
等衛生專業人員合作，鼓勵參與開展
抗結核病防治培訓計劃，支持和參與
當地社區志願者活動，以提高民眾對
結核病和健康問題的認識。

瑪格麗特公主則以回憶她自己的家
庭與結核病的聯繫來激勵與會者。聯

合國結核病特使埃里克·古斯比在主題
演講中談到了最近聯合國高級別會議
後，結核病議題日益增強趨勢。

他說，“結核病從未引起過這樣的
關注。 我們必須確保在高階層會議上
作出的承諾可以得到保護並兌現。 這
可能並不容易，但我們必須記住，結
核病是可以預防，治療和治癒的。

聯 盟 主 席 Jeremiah Chakaya 
Muhwa 博士談到了抓住改變時刻的必
要 性， 他 說：“ 幾 週 前， 隨 著 世 界 各
國領導人通過聯合國對抗結核病政治
宣言，結核病在全球議程上佔據明顯
的位置。 

這些領導人致力於在抗擊結核病方
面實現具體目標，本次會議旨在抓住
這一關鍵時刻，並向世界各地的政治
領導人發出響亮的信息。 信守諾言。
“整個開幕典禮在海牙市市長 Pauline 
Krikke 的演講中結束，他強調了清潔
空氣對於為每個人創造一個更美好世
界至關重要的信息，證實了海牙市在
對抗結核病方面的承諾。

大會新知

第 49 屆國際抗癆聯盟會議期間，大
會公布了兩大結核病相關的醫學亮點，
第一點是介紹最新的診斷孩童肺結核
方 法 : 因 一 般 孩 童 很 難 採 檢 到 痰 液 檢
體，增加診斷上的困難，而最新研究






